
令和元年度生坂村歯科診療所運営委員会要旨 

 

１．日 時   令和２年１月 23日 午後１時 30分から 

 

２．場 所   生坂村役場 第３会議室 

 

３．出 席 者   委 員：望月典子、市川寿明、字引文威 

         村 長：藤澤泰彦 

         説明者：古谷 洋（指定管理者）、松沢昌志（住民課長） 

 

４．会長互選  小山 朗央委員を会長に選出 

 

５．協議事項 

 （１）令和元年度歯科診療所の運営状況について 

   説明事項 

   ・令和元年度は、平成 30 年度より１日平均来患者数はわずかではあるが上回

っています。調定額は若干減っているが、ほぼ横ばいです。診療収入では、

国保診療分が減り、社保診療分が増えている。医薬品衛生材料は、パラジウ

ムの価格が高騰しているので増加しています。 

 委員からの質問意見 

   Ｑ：繰越金はないのか。 

   Ａ：繰越金はありません。収入と支出の差額が、古谷先生の報酬となります。 

   Ｑ：賃金と福利厚生費が増加しているが、リンクしているのか。 

   Ａ：リンクはしていません。たまたまの実績です。 

   Ｑ：社会保険診療収入が増えた原因は。若い方の診療が増えたということか。 

   Ａ：増えた原因は不明です。前年に減っていることも関係しているかもしれま

せん。 

   Ｑ：昨年は、来患者数はちょうどよいということだったが、今年はどうか。 

   Ａ：現状の患者数がちょうどよいペースだと思います。 

 

（２）令和２年度歯科診療所の運営について 

   説明事項 

   ・滅菌器の更新と、ハンドピース、ハンドピース専用の滅菌器の購入を計画し

ています。 

   委員からの質問意見 

Ｑ：今まではどうやって滅菌していたのか。 

Ａ：オイルに入れて滅菌していたが、精度が落ちるので良い滅菌器にしたいと

考えています。 



Ｑ：ハンドピースは２本あれば足りるのか。 

Ａ：金属用のハンドピースがあれば足ります。ハンドピースは５種類使用して

いますが、他の種類は以前から使っているものがまだ使えるので大丈夫です。 

 

 （３）その他 

委員からの質問意見 

Ｑ：男性トイレの小便器 1器がずっと故障中。１器あれば足りると思うが、故

障中のままというのはどうかと思う。 

Ｑ：車いすが壊れていてガタガタする。 

Ｑ：玄関前スロープに手すりがほしい。足の悪い方は、スロープの傾斜でも歩

きにくい。 

   Ａ：確認します。予算が必要であれば当初予算に入れるよう調整します。 

 

   午後２時 30分終了 


